

Sur le plan local, Georges DESPRET laissera aussi des traces indélébiles. Ce sera la construction de la cité du Maroc (les premières maisons seront occupées vers 1911), construction dont l'architecture et le confort seront reconnus remarquables pour l'époque.



La cité est flambant neuve. Les palissades ne séparent pas encore les parcelles mais les tout nouveaux occupants ont préparé leur jardin.

Vue générale de cité du Maroc, carte postale, L.S. éditeur, Hautmont, [s.d.]. In : WAROQUIER, Georges / GUÉRITTE, Michel / BERTONI, Josiane. De Bruxéide à Boussois...de la petite histoire à l'Histoire. Jeumont : Imprimerie Roué, 2000, p. 42.

IVR31_20025900613XB

Auteur de l'illustration (reproduction) : Thierry Petitberghien

Date de prise de vue : 2002

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation